

Autor: DIETMAR CZAPALLA, 17.10.2013

Kevin Vogelwaid Dritter des Jahres

Die Baden-Württembergische Motocross-Pokal-Meisterschaft 2013 ist ausgewertet. Unter 17 beteiligten Fahrern des 1. RMC ragt Kevin Vogelwaid heraus.

Das letzte Rennen der Baden-Württembergischen Motocross-Pokal-Meisterschaft, Klasse Open, wurde am 15. September beim Rudersberger ADAC Motocross abgewickelt. Die zwischen April und September vorangegangenen sechs Rennveranstaltungen fanden in Scheer, Schweighausen, Schopfheim, Reutlingen am 20. Juli, Gerstetten und Crailsheim statt. Jetzt wurde das Gesamtergebnis der diesjährigen Serie bekannt gegeben.

87 Motocross-Piloten aus ganz Baden-Württemberg hatten sich für die Serie 2013 einschreiben lassen. Darunter allein 14 Athleten des 1. RMC Reutlingen, die bei zumindest einer Rennveranstaltung hinter der Startmaschine standen und am Ende auch die schwarz-weiß karierte Zielflagge sahen. Jedoch gelang es nicht allen, auf ihren "heißen Öfen" in die begehrten Punkteränge zu fahren. Marco Müller (MSC Schweighausen) gewinnt die BW-Pokal-Meisterschaft 2013 mit 225 Punkten vor Joscha Wiefel (MSC Obernheim), der es auf 220 Zähler bringt.

Auf Platz drei rangiert Kevin Vogelwaid vom 1. RMC Reutlingen. Der 21-jährige Sondelfinger KTM-Pilot war bei allen sieben Rennen am Start und fuhr dabei 210 Punkte ein. Honda-Pilot Johannes Rehuß aus Meßstetten brachte es bei drei Starts auf 116 Punkte und wurde damit Achter, Joseph Rüter aus Deizisau bestritt auf seiner Kawasaki fünf Rennen und kassierte dabei 81 Punkte. Der Reutlinger Patrick Hofer kassierte auf seiner Honda bei nur zwei bestrittenen Rennen stolze 67 Punkte und steht damit auf Platz 14.

Stefan Wandel, Sebastian Melchinger, Lucas Schelling, Florian Allramseder, De Witt Wolff, Kevin Keim, Philip Deinet, Bruno Recktenwald, Patrick Sommer und Tim Maier heißen die RMC-ler, welche nur sporadisch an ein oder zwei Veranstaltungen teilgenommen haben.

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm